



COLLEGE MAX JACOB : LES COLLÉGIENS AU PLUS PRÈS DE LA CULTURE

Plusieurs projets originaux ont permis aux collégiens d'être en contact avec le monde de la culture .

Dans le cadre du projet « Résidences d'auteurs à l'École », proposé par le Centre National du Livre et soutenu par les Ministères de la Culture et de l'Éducation nationale, les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème} SEGPA ont eu la chance de rencontrer et participer à plusieurs ateliers avec Marion GUILLOT, autrice de *Changer d'air* (2015) et *C'est moi* (2018) aux Éditions de Minuit.

Les élèves de 3^{ème}A, quant à eux, ont travaillé avec l'artiste Zigma et leur enseignante d'arts plastiques, pour réaliser une grande fresque dans l'établissement.

Enfin, dans le cadre du festival Étonnants Voyageurs, les élèves de 5^{ème}B ont travaillé avec Mme COCQUEREZ et Mme CADORET autour du livre *Le jeu d'Hiroki* d'Eric SENABRE, qu'ils ont rencontré à Saint-Malo le jeudi 2 juin, lors du Festival.

Saluons aussi la participation de deux élèves de 4^{ème} au concours Robofesta, mercredi 18 mai, à l'UBS de Lorient. Ce concours régional est l'aboutissement d'un travail mené tout au long de l'année au sein d'un atelier robotique animé par M. Anthony GRAYO, professeur de technologie.

OLIVIER RISSER PUBLIE SON 2^{ÈME} LIVRE

Professeur au collège Max Jacob de Josselin, Olivier RISSER publie un essai intitulé *Etty Hillesum, un chant de vie par-delà les barbelés*, aux éditions L'enfance des arbres.

Etty Hillesum,
un chant de vie par-delà les barbelés



Sans de titres sur la photo d'Etty



AMICALE LAÏQUE DE JOSSELIN

Toute l'équipe de l'amicale est ravie d'avoir pu honorer son vide-greniers au mois de mars et remercie vivement tous les acteurs engagés dans cette manifestation qui en ont fait une grande réussite !

Elle prépare dorénavant la fête de l'école qui aura lieu le 25 juin 2022. Après 3 années sans fête de l'école, elle met tout en oeuvre pour faire de cette journée un souvenir mémorable pour les enfants!

Pour rappel, l'Amicale Laïque est une équipe de parents d'élèves bénévoles, dynamiques, qui mène des actions en vue de financer du matériel pédagogique ou encore des sorties scolaires (transport...), grâce à son vide-grenier incontournable, des ventes de produits locaux (Biscuiterie Le Dréan, Miel Delamarche), des formations (cartes mentales) pour les enfants de l'école Suzanne Bourquin mais aussi pour le collège Max Jacob.

L'association vise aussi à créer du lien à l'école et favoriser les échanges (pot de l'amitié à la rentrée et aux portes-ouvertes de l'école, venue du Père Noël, fête de l'école...)

N'hésitez à nous contacter pour toute question, demande...

Laura GILLES, présidente : 06 49 52 48 32,
amicalelaiquejosselin@gmail.com,
Facebook : Amicale Laïque de Josselin

LA CITOYENNETÉ AU QUOTIDIEN

MOBILISATION GÉNÉRALE, LES 8 ET 9 MAI 2022 !

Du fait du COVID, les cérémonies mémorielles et les manifestations armée-nation n'ont quasiment pas pu avoir lieu pendant deux ans. Avec l'amélioration de la situation sanitaire, Josselin a pu leur donner un nouvel éclat.

CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES DE LA VICTOIRE DU 8 MAI 1945 AVEC LES ENFANTS DE NOS ÉCOLES ET HOMMAGE AU RÉSISTANT DENIS GUÉHENNEUX

La cérémonie officielle a rassemblé de nombreux Josselinais devant le Monument aux Morts. Une séquence spécifique a été dédiée à la mémoire de Denis Guéhenneux, dernier résistant josselinais et décédé à l'âge de 98 ans, le dimanche 10 octobre 2021 ; « on ne se posait pas de questions il fallait le faire », avait-il l'habitude de dire en toute modestie.

Un détachement de l'Ecole Spéciale Militaire de Saint-Cyr était également présent et les enfants des écoles ont chanté la Marseillaise, déposé des bougies et lu un hommage pour Denis Guéhenneux. L'hymne européen a été interprété par la chorale en fin de cérémonie.

Lors du vin d'honneur servi au gymnase du collège Sainte Marguerite Marie, un moment de recueillement a été consacré à la situation en Ukraine et des dessins d'enfants sur le thème de la guerre ont été exposés.

Dans l'après-midi, le film « Le Jour le plus long » a été projeté gratuitement au cinéma Le Beaumanoir.

FR3 Bretagne s'est fait l'écho de ces très beaux moments, qui ont été unanimement appréciés, retrouvez leur reportage sur france3-regions.francetvinfo.fr/bretagne/morbihan/vannes.



LE 9 MAI, RALLYE CITOYEN POUR LES COLLÉGIENS ET FORUM NATION-POPULATION

Par groupes de dix, 80 collégiens de Josselin, Saint-Jean-Brévelay et Mauron se sont égayés en centre-ville pour participer à un rallye avec divers ateliers liés à la citoyenneté (Mairie, Croix-Rouge, Sous-Préfecture, Justice, Gendarmerie, etc.). Cet événement a été réalisé en partenariat avec la Délégation militaire départementale du Morbihan. Le collège de Saint Jean Brévelay est arrivé premier et le collège Sainte Marguerite de Josselin troisième.

Afin qu'un maximum de la population, dont les enfants de toutes classes, puisse également profiter de ce moment privilégié de citoyenneté, des ateliers des forces de sécurité intérieure, des armées, des sapeurs-pompiers, des anciens combattants, du Souvenir Français et du Comité de Jumelages ont été déployés l'après-midi sur la place Saint-Martin. Les enfants - leurs professeurs et le maire aussi ! - ont pu s'installer au volant de la nouvelle Renault Alpine de la gendarmerie et faire retentir de nombreuses fois la sirène du véhicule de la police municipale.

Cette manifestation a été une opportunité précieuse de contact nation-population, particulièrement à une période où il est important de se rassembler, notamment pour montrer notre soutien à tous ceux qui nous protègent au quotidien.



